マンスリータイムズ

紀北支援学校 平成27年1月号

支援体連サッカー大会



1月16日(金)に紀三井寺陸上競技場で行われた 第12回和歌山県支援学校体育連盟サッカー大会 に、高等部課外クラブ生徒43名が参加しました。 Aチーム戦ではさくら支援学校、はまゆう支援学校 と対戦。序盤からゴール前でチャンスを作りながら も決め手に欠け、両試合とも0-1で惜敗しました。 Bチーム戦は1回戦2-0、準決勝・決勝とも0-0の同点ながらもPK戦に勝利し、優勝!昨年度に 続いての優勝で、2連覇を達成しました。

1月15日(木)、外部から"もちつき名人"2名を迎えて、恒例のもちつきを行いました。部屋に用意された臼と杵を見た子供たちは、「何が始まるの?」と興味津々。1人ずつ杵を持ってつきました。「ペッタンコ」の合唱も自然に起こり、楽しいもちつきになりました。





成人を祝う会

1月19日(日)に中央コミュニティーセンターで第37期卒業生の成人を祝う会を行いました。久しぶりに友だちや先生の顔を見て、あちらこちらで笑顔があふれていました。みんなで昼食を食べた後、一人ずつ近況報告をしたり、思い出のスライド写真を見たりと楽しいひと時をすごしました。新成人のみなさんの今後のますますの活躍を期待します。

今後の予定

○2月5日(木)小6お別れ遠足

○2月19日(木)中3お別れ遠足(1ブロック)

○2月22日(日) つながり文化祭 (市民会館)